

PreussType Demo Fonts

This Demo Font is an evaluation version. The Demo fonts contain basic Standard 
character sets (STD), and are bound by the license terms shown below.

Visit <http://www.preusstype.com/> to view the rest of the family, download PDF 
specimens, or order complete editions of the fonts.

By downloading and/or installing the Demo Fonts software you agree to the following 
license terms:
  
1. Each font downloaded is licensed for use at one (1) geographic location, such as an 
office building, with a maximum of five (2) Devices. Devices are defined as CPUs, 
workstations, printers, or any device where the font software is rasterized from font 
software outlines. Multiple copies of the Demo Fontsoftware may not be downloaded to 
increase or bypass this limit.

2. The Demo Font software may not be copied or duplicated except for backup 
purposes. It may not be rented, leased, sold, sublicensed, lent, or otherwise 
redistributed to another person or entity. Other interested parties must download their 
own copy directly from the PreussType or Fontspring.com website.

3. Any software derived from, or incorporating the Demo Font software must be used 
according to these licensing terms. Any modified version, or any outline information 
derived from the font software is still licensed for the same number of devices as the 
original and may not be sublicensed, given away, or sold.

4. This license does not permit any form of embedding or encrypting of the font software 
in digital documents or any other form, except as described in the PreussType 
Embedding License Addendum.

Contact us regarding other licensing options. OEM inquiries are welcome.
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
PreussType Demo-Schriften

Diese Demo-Schriftart ist eine Testversion. Die Demo-Schriftarten enthalten 
grundlegende Standardzeichensätze (STD) und sind an die unten aufgeführten 
Lizenzbedingungen gebunden.

Besuchen Sie <http://www.preusstype.com/>, um sich den Rest der Familie anzusehen, 
PDF-Beispiele herunterzuladen oder komplette Ausgaben der Schriften zu bestellen.

Durch das Herunterladen und/oder Installieren der Demo Fonts Software erklären Sie 
sich mit den folgenden Lizenzbedingungen einverstanden:

1. Jede heruntergeladene Schriftart ist für die Verwendung an einem (1) geografischen 
Standort, wie z.B. einem Bürogebäude, mit maximal fünf (2) Geräten lizenziert. Geräte 
sind definiert als CPUs, Workstations, Drucker oder andere Geräte, bei denen die 
Schriften-Software aus den Konturen der Schriften-Software gerastert wird. Mehrere 
Kopien der Demo-Fontsoftware dürfen nicht heruntergeladen werden, um diese 
Begrenzung zu erhöhen oder zu umgehen.

2. Die Demo-Schrift-Software darf nur zu Sicherungszwecken kopiert oder vervielfältigt 
werden. Es darf nicht vermietet, verleast, verkauft, unterlizenziert, verliehen oder 
anderweitig an eine andere Person oder Einrichtung weitergegeben werden. Andere 
Interessenten müssen ihr eigenes Exemplar direkt von der PreussType- oder 
Fontspring.com-Website herunterladen.

3. Jede Software, die von der Demo-Schrift-Software abgeleitet ist oder diese enthält, 
muss gemäß diesen Lizenzbedingungen verwendet werden. Jede modifizierte Version 
oder jede von der Schriften-Software abgeleitete Rahmeninformation ist weiterhin für 
die gleiche Anzahl von Geräten wie das Original lizenziert und darf nicht unterlizenziert, 
verschenkt oder verkauft werden.

4. Diese Lizenz erlaubt keine Form der Einbettung oder Verschlüsselung der Schriften-
Software in digitale Dokumente oder andere Formen, außer wie im PreussType 
Embedding License Addendum beschrieben.

Kontaktieren Sie uns bezüglich anderer Lizenzierungsoptionen. OEM-Anfragen sind 
willkommen.
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